

## 東南アジア教育大臣機構(SEAMEO)事務局長等が学長、文科省を表敬訪問

2023年2月28日から3月3日、第11回SEAMEO筑波大学シンポジウムの成果の共有と今後の更なる協働の可能性に向け、Ethel Agnes Pascua-Valenzuela 事務局長、John Arnold Siena 副事務局長、Kamaleswaran Jayarajah 氏、Piyapa Su-angavatin 氏、Pitchayawadi Arreenich 氏が来日しました。2023年2月20日～22日に盛況のもとで終了した第11回SEAMEO筑波大学国際会議について筑波大学 永田 恭介 学長に報告をするとともに、今後の本学との更なる協働について意見交換をしました。また、文部科学省 岡村 直子 国際統括官/日本ユネスコ国内委員会事務総長を表敬訪問し、Japan-ESD Award や JV-Campus に関し意見交換しました。



文部科学省表敬訪問での集合写真



エセル SEAMEO 事務局長(左)と  
文部科学省岡村直子国際統括官  
/日本ユネスコ国内委員会事務総長(右)



筑波大学永田学長(左)とエセル SEAMEO 事務局長(右)



筑波大学学長表敬訪問時集合写真